

Tumba Lata auf den Philippinen

Foto: Plan International

„Triff die Dose“ – oder „Tumba Lata“ auf der Sprache Waray-Waray – ist ein philippinisches Spiel für drei oder mehr Personen.



Spielbeschreibung

Wie der Name sagt, ist die grundlegende Idee des Spiels, eine Dose mit einer Sandale zu treffen. Dabei müssen die Spieler:innen in einem zuvor abgemachten Abstand zur Dose stehen, welche von einer Person bewacht und wieder aufgestellt wird, der:die Fänger:in ist.

Wenn die Dose getroffen wird und auf dem Boden liegt, können die Gegner:innen schnell ihre Sandalen einsammeln und zur Linie zurückkehren, bevor der:die Fänger:in sie wieder aufgestellt hat. Dann versuchen sie erneut, die Dose zu treffen. Der:Die Fänger:in kann die Rolle loswerden, indem er:sie eine Person des werfenden Teams fängt, wenn die Dose bereits wieder steht und die gefangene Person eine Sandale hält. Das Spiel endet erst, wenn der:die Fänger:in oder die anderen Spieler:innen aufgeben.



Kinder beim Tumba-Lata-Spielen
Foto: Plan International

Wie wird gespielt?

Es werden mindestens 3 Personen benötigt, aber es können nicht mehr als 8 Spieler:innen teilnehmen.

Das Spielfeld kann auch mit Kreide aufgemalt oder mit einem Stock in den Boden gezeichnet werden.